

# Fellnäherinnen sind aktive Strickerinnen



*Stolz zeigen die Fellnäherinnen ihre neusten Strickkreationen.*

Jedes Jahr führt die Fellnähgruppe Belp einen Strickkurs durch. Die Kurse sind bei den Näherinnen sehr beliebt und bilden eine Bereicherung zu den Nähabenden, die jeweils am ersten und dritten Dienstagabend im Monat stattfinden.

Bis jetzt hatten die Kursteilnehmerinnen immer ihre eigenen Ideen verwirklicht. Damit das auch gelang, gab ihnen die Kursleiterin die notwendigen Instruktionen. In diesem Jahr liess sich Verena Stucki etwas Besonderes einfallen. Sie überraschte die Kursteilnehmerinnen mit einem bunten Poncho, den sie selber entworfen hatte. Das Musterexemplar gefiel allen so gut, dass jede auf ihre spezielle Art und mit eigener Farbwahl ebenfalls ein solches Kleidungsstück herstellte. Das Resultat darf sich sehen lassen. Wenn die Gruppe am 5. Juni zu ihrem jährlichen Ausflug startet, werden die Fellnäherinnen ihre neuen Erzeugnisse bestimmt dabei haben. *Text und Bild: Beatriz Spring*